

新風

諸塚村立諸塚中学校

令和5年度学校通信 No.4 文責 岡崎 裕也



【お世話になりました！】

7月6日（木）から、7日（金）にかけて、2,3年生を対象に、村内13事業所で、職場体験学習を実施しました。3年ぶりの開催でし



たが、どの職場ともに、生徒の受け入れに快諾いただき、当日も挨拶に回らせていただきましたが、丁寧に対応していただき、生徒も緊張しながらも、説明を一生懸命聞きながら取り組む姿が見られました。普段の学校では得られない体験と学びができ、実施して良かった、と思っています。今回、村の商工会を始め、事業所、地域、保護者の皆様にご協力いただき感謝しております。今回の学びをしっかりとまとめ、今後のキャリア教育にかしていきたいと思います。



並行して、1年生は古民家体験学習を行いました。「やましぎの杜」で、村観光協会の田邊 薫さんを講師に、竹箸づくりや、昼食づくり等の活動を実施しました。暑い中でしたが、こちらも生徒は大変楽しく活動できたようです。

なお、活動の様子につきましては、本校ホームページに写真を掲載しております。また、今後、村報にも掲載される予定です。

【第1回学校運営協議会開催】

6月20日（火）夜、本年度第1回学校運営協議会を実施しました。新たな2名を含む、5名の学校運営協議委員の方々へ委嘱後、学校経営方針の承認、状況報告に対する質疑やご意見をいただき、最後は協議を行いました。ポストコロナの地域活動や、学校行事双方への参加等を中心に意見交換をしました。今年は、学校行事へのお手伝いもお願いしたいと思っています。1年間どうぞよろしく申し上げます。



【健やかに！】

後ほど、文書でもお知らせしますが、今月をもって、本校の一瀬明日香栄養教諭が、出産、育児のため休暇に入ります。期間は約1年の予定です。今のところ、母子ともに順調とのことです。後任等が決まりましたら追って連絡いたします。

【1学期ありがとうございました】

今週で、1学期も終了です。

4月からの約4ヶ月、第5類への移行により、様々な学校行事が、久しぶりに復活して、大きなトラブルもなく実施できたこと、また、生徒指導に関わる事件、事故等もなかったことは、まずは大変ありがたい、と思っています。



また、久しぶりに開催できたPTA総会、参観日、家庭教育学級等をとおして家庭、地域へ学校の状況を知っていただくきっかけもできました。今後ともご理解、ご協力をよろしくお願い致します。

これから長い夏休みに入り、お子さんを家庭にお返します。体調管理と、生活面でのご指導をお願いいたします。

【皆さんはどうですか】

大好きなシンガーの一人、矢沢永吉さん（永ちゃん）のあるインタビューでの一言。

・・・どうということ言いたいかって言ったら、

『いつの時代だって、やる奴はやるのよ、やらない奴はやらない。』

オレは何を言いたいかっていったら、そうだと思うよって言うわけ。やる奴の方の部類にあなたも入ったらってこと言いたいんだよね。・・・

ちょっと、言葉がロック(!?)してすみませんが、果たして皆さんは？

